

72-30.12.1997.

Post-Filiale in den Arkaden eröffnet

Standort Langgasse ab sofort geschlossen / Auch Postbank und Lotto-Dienste in neuer Agentur

m. NACKENHEIM - Trotz massiver Proteste des Bürgermeisters Bardo Kraus, der Ortsparlamentarier, VG-Chef Gerhard Krämer sowie der beiden Bundestagsabgeordneten Hansjürgen Doss und Klaus Hagemann, hat die Deutsche

Post AG gestern wie angekündigt die Postagentur in der Mainzer Straße 157 eröffnet. Vom gleichen Tag an bleibt die Postfiliale in der Langgasse geschlossen. Die Postagentur im Arkaden-Zentrum hat Karl Engraf, der bereits in Mom-

menheim die Geschäfte für die Post erledigt, übernommen. Gleichzeitig können die Kunden dort Zeitungen und Illustrierte kaufen und Lotto spielen. Geplant ist außerdem der Verkauf von frischen Backwaren. Zur Eröffnung wies der

Abteilungsleiter für die Niederlassungen von Postfilialen in der Bezirksleitung Worms, Josef Biringer, auf das große Engagement von Karl Engraf zur Aneignung des nötigen Postfachwissens hin. Damit biete die neue Postagentur alle Dienstleitungen wie in der ehemaligen Postfiliale an. Dies beinhalte auch die Postbankgeschäfte. Der Vorteil liege in den wesentlich längeren Öffnungszeiten von montags bis freitags von 8 bis 18 Uhr durchgehend und samstags von 8 bis 13 Uhr. Im Arkaden-Zentrum würden sich weiter die Verbundverkäufe anbieten. Auch Parkplätze seien vorhanden. Grundangebot sind die Annahme von eingeschriebenen Briefsendungen, Wertbriefen-Inland, Post-Gepäck, Nachforschungsaufträge, Telegrammen, Infopost, Infobriefen und Postwurfsendungen. Hinzu kommen Selbstbücher Postpaketen, Postpaketen, Auslandspaketen, Gutschrift- und Zinsanweisungen sowie der Verkauf von Briefmarken und Telefonkarten. Weiter werden Ein- und Auszahlungen der Postbank-Girokonten und dem -Sparbuch getätigt.



Josef Biringer (r.) von der deutschen Post und Ingrid und Karl Engraf, die die Nackenheimer Agentur leiten, sind auch nach Weihnachten noch für Päckchen zu haben.
Bild: Torsten Zimmermann